

FAIT CLINIQUE

EVENTRATION DIAPHRAGMATIQUE CONGÉNITALE EN CHIRURGIE PÉDIATRIQUE DU CHU DE TREICHVILLE

CONGENITAL DIAPHRAGMATIC EVENTRATION IN PEDIATRIC SURGERY DEPARTMENT AT TREICHVILLE
TEACHING HOSPITAL

AM EHUA, KS AGBARA, AR AKPRO, HA THOMAS, KJM KONAN, AM EHILE, MA MOULOT, SR
BANKOLÉ

Service de chirurgie pédiatrique du Centre Hospitalier de Treichville

Adresse. 01 Bp V 03 Abidjan

RÉSUMÉ

Cette étude visait à résumer les aspects diagnostiques et thérapeutiques des éventrations diaphragmatiques congénitales. Nous avons réalisé une revue de trois cas d'éventrations diaphragmatiques au service de chirurgie pédiatrique du CHU de Treichville. L'éventration diaphragmatique congénitale est rare mais non exceptionnelle. Les cliniciens doivent pouvoir la connaître afin de ne pas la diagnostiquer à tort comme étant une hernie diaphragmatique.

Mots clés: *Eventration diaphragmatique congénitale, pédiatrie, plication*

SUMMARY

This study aimed to summarize diagnostic and treatment aspects of congenital diaphragmatic eventration. We performed a review of three cases of congenital diaphragmatic eventration in pediatric surgery department of Teaching Hospital of Treichville. The congenital diaphragmatic eventration is rare and not exceptional. Practicians should be aware of this diagnosis and avoid misdiagnosing the condition as a diaphragmatic hernia.

Keywords: *Diaphragmatic eventration congenital, pediatric, plication*

Tirés à part

EHUA Adjoba Manuela ,

Email: ehuamanuela15@gmail.com